



UNION LOCALE DES SYNDICATS OUVRIERS DE LILLE ET ENVIRONS

Circulaire 2023/2024

Cher(e) Camarade,

La Secrétaire Générale, Françoise WELLECAM, ainsi que les membres des Instances de l'Union Locale, vous adressent leurs Meilleurs Vœux pour l'Année 2024.

L'année 2023 a été essentiellement marquée par la mise en place de la réforme des retraites. Nous nous sommes mobilisés et avons participé aux 14 manifestations, aux actions de blocage avec distribution de tracts, et nous remercions les Camarades qui ont répondu "présent" et qui, malgré une situation de précarité pour certains, ont subi une perte de salaire en posant des journées de grève.

La finalité de ces actions n'a pas été celle que nous espérions, car cette réforme est rentrée en vigueur au 1^{er} septembre 2023, mais nous avons pu démontrer que l'union était notre force, que l'intersyndicale peut être un outil quand nous avons des revendications communes et que le Gouvernement n'a gagné qu'à coup de 49.3.

Mais nous devons rester combattifs car l'effet d'annonce massif des 1 200 euros pour tous, argué par le gouvernement pour les salariés proches du Smic, est loin d'être atteint.

Mais 2023 c'est aussi une vive satisfaction pour FO, car la menace du Gouvernement d'une ponction par l'État des excédents de l'Agirc-Arrco pour financer la revalorisation des petites pensions liée à sa réforme, ne sera pas appliqué, car l'exécutif y a renoncé.

Notre combat est au sein de toutes les branches professionnelles :

Les lycées professionnels, contre le saccage du cursus.

La Sécurité Sociale, contre le projet de loi de financement de la Sécurité Sociale 2024, qui sera un bouleversement en matière de protection des salariés malades.

Contre les attaques de plus en plus nombreuses à l'encontre de nos élus et mandatés FO ...

En cette fin d'année 2023 nous pouvons aussi nous réjouir, car les nombreux renouvellements des CSE ont donné de bons résultats pour notre Organisation.

Avec comme exemples :

- ✓ L'Établissement Français du sang, avec FO qui progresse dans neuf des quatorze CSE, dont LILLE avec 15 élus sur 25.
- ✓ La deuxième place pour FO à Pôle Emploi, dans le Nord nous progressons de 5,81%...

- ✓ Chez Dixon Constant nous obtenons 4 élus titulaires dans le premier collège, et un agent de maîtrise.
- ✓ Chez YKK, c'est 7 FO sur les 9 élus.
- ✓ Et carton plein chez Bouygues Energies et Services en remportant 70.74 % des voix au niveau national et chez Eiffage Energie où FO est désormais la première organisation syndicale avec 34% des suffrages exprimés.
- ✓ La 1^{ère} place également sur les quatre sites de Blédina, filiale du groupe DANONE, avec 38.27 % des voix.

De belles victoires également chez DK'Bus 59, au Crédit Agricole, Carrefour Market...

Mais n'oublions pas que la représentativité se construit sur le long terme...

Et qu'en 2024 nous devons rester vigilants et prêts à combattre tout nouveau recul social, avec une revendication principale : la hausse des salaires, mais aussi l'emploi, la lutte contre la précarité, les conditions de travail, l'égalité femmes/hommes, le maintien du repos dominical, les jours fériés, contre la discrimination, la santé au travail, l'hygiène et la sécurité ainsi que la protection sociale collective, la Sécurité Sociale, la prévoyance et la mutuelle santé, la revalorisation des retraites, les Prud'hommes, la formation professionnelle, l'international, le droit syndical.

L'année 2024 s'annonce ardue, mais nous comptons sur le soutien et la bonne volonté de chacun pour mener à bien nos missions.

Amitiés Syndicales

La Secrétaire Générale
Françoise WELLECAM

VIVE L'UNION LOCALE DE LILLE

ET VIVE LA CONFEDERATION

FORCE OUVRIERE